



Le patriarche d'Antioche : « Soyez assurés que nous sommes avec vous »



Pendant sa rencontre du 16 juin 2021 avec la délégation de l'Église orthodoxe ukrainienne, emmenée par le métropolite Antoine de Brovary et de Borispol, chancelier de l'EOU, le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a fait transmettre un message de soutien à Sa Béatitudo le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, ainsi qu'au plérôme de l'Église orthodoxe ukrainienne.

« Transmettez au béatissime Onuphre, mon frère bien-aimé, toute mon amitié et mon respect. Nous connaissons sa charité et son soutien. Soyez assurés que nous sommes toujours avec vous » a dit Sa Béatitudo le patriarche Jean X.

Selon le chef de la représentation de l'EOU auprès des organisations européennes internationales, l'évêque Victor de Barychev, ces paroles de soutien aux fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne sont très importantes, « car dans un contexte de pressions extrêmes de la part des « partenaires » du Phanar sur les autres Églises orthodoxes locales, le soutien du patriarche Jean ressemble assez à un acte de foi courageux. »

« Le patriarche a dit aujourd'hui ce que son cœur lui inspirait, lit-on dans la note que l'évêque Victor a publiée sur sa chaîne, sur le réseau Telegram. C'est pourquoi nous espérons que ces mots de Sa Béatitude se feront entendre plus d'une fois. Nous souhaitons sincèrement de longues années de bénédictions au primat de l'Église orthodoxe d'Antioche. Nous prions humblement le Seigneur de l'aider à maintenir fermement sa position. Car seul celui qui aura tenu jusqu'à la fin sera sauvé ! »

D'après le Département d'informations de l'EOU

et le site de l'Union des journalistes orthodoxes

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87459/>